

## **Spielfilm "Komasaufen"**

Geschrieben von: Marco Schubbach, 9a  
Mittwoch, den 04. November 2015 um 13:11 Uhr

---

Im Sommer 2015 haben verschiedene Klassen aus dem Rheingau während der "Aktionswoche Alkohol" den pädagogischen Film „Komasaufen“ im Geisenheimer Lindenther gesehen. Hier nun der Bericht über das Erlebte aus Sicht eines Schülers der Rheingauschule.

Im Film Komasaufen geht es um Jugendliche, die sich regelmäßig stark betrinken. Insbesondere handelt der Film von Lukas, dessen Vater und Mutter getrennt leben. In seiner Clique steht Alkohol auf der Tagesordnung. Jedes Wochenende steigt irgendwo eine Party, bei der Bier und Hochprozentiges natürlich nicht fehlen dürfen. Er fängt irgendwann an seine Sorgen in Wodka zu ertränken, doch dadurch tun sich neue Probleme, vor allem sozialer und schulischer Art, auf. Seine persönliche Situation verschlechtert sich zusehends.

Der Film hat uns persönlich besonders beeindruckt, weil er sehr deutlich gezeigt hat, was Alkohol anrichten kann. Nach der Vorstellung kamen der Hauptdarsteller und einige andere Personen auf die Bühne und man konnte Fragen zum Film und zum Thema stellen. Schwerpunkt dabei waren persönliche Fragen zum Schauspieler und wie er sich beim Dreh des Films gefühlt hat.

Insgesamt war es eine sehr lehrreiche schulische Veranstaltung.

***Marco Schubbach, 9a***